

長年の功績に対し表彰

～岐阜県各界功労者表彰～

5月16日（水）行政や文化・芸術、産業経済などの各分野で活躍された方に贈られる各界功労者表彰の表彰式が行われ、森部地区在住の安井藤夫氏が「市町村行政」の分野で受賞されました。

氏は、平成7年町議会議員に当選以来、現在までの永きに亘り在職し、豊富な知識と幾多の経験を基に優れた指導力を発揮し、町議会の円滑な運営にご尽力されています。



▲表彰を受けられた安井藤夫氏

安八町の自然に恵まれた地理的条件を十分に生かし、広域的、長期的な視野で安八町の産業の発展、教育、文化、福祉の向上に多大な貢献をされています。誠にありがとうございます。

正六位 瑞宝双光章受章

～故 小川國彦氏～

去る3月10日にご逝去されました故小川國彦氏に正六位瑞宝双光章が授与されました。

氏は昭和22年に安八郡川並村立川並国民学校教諭に就任して以来、小中学校にて学力向上だけでなく生徒会活動やクラブ活動にもご尽力され、特に生徒との心の結びつきを大事にし、昼夜の区別なく生徒指導に精進されていました。

昭和58年からの3年間、大垣市小学校体育振興会の会長を務められ地域ぐるみのスポーツ振興にご尽力されました。

また、退職後は、大垣市立高等理容美容学校長に就任され教養高き理・美容師の育成に努められました。



▲叙勲を受け取られるご遺族の方

まちも心も美しく

～三洋電機㈱岐阜事業所「ごみゼロ運動」～

5月30日（水）三洋電機㈱岐阜事業所と協力会社など約400人が参加してごみゼロ運動を行いました。



▲清掃活動する参加者

同事業所では、様々な環境保全活動と「地域との共生」を重視した社会貢献活動を実施しており、今回の美化運動もその一環として事業所の外周を中心とした近隣地域の水路や道路の路肩の除草やごみ拾いを行いました。

ご協力ありがとうございました。

ごみゼロ運動をとおして

三洋電機㈱岐阜総務人事センター 所長 富所 俊一 さん
清掃活動をしていますと環境美化だけでなく地域の方とのコミュニケーションの場にもなり、とても有意義な時間となりました。



わがまちの交通安全を

～大安地区交通安全協会優良支部表彰～

平成24年5月23日（水）大垣市で行われた大安地区交通安全協会総会において、大安地区交通安全協会安八支部（坂芳雄支部長）が優良支部表彰を受けられました。この優良支部表彰は、全24支部中2支部が表彰され、日頃の街頭指導やカーブミラー清掃等の地道な活動が認められました。



▲表彰式の様子（坂芳雄安八支部長）

な活動が認められました。

今後も、交通事故から町民の皆さまを守るため、継続的な交通安全活動をよろしくお願いします。

交通事故ゼロを目指して

大安地区交通安全協会 安八支部長 坂 芳雄 さん
これからも安八町内での交通事故ゼロを目指して、積極的に交通安全の啓発活動等に努めていきたいと考えています。

